

2025年1月吉日

取引先各位

有限会社リンデン  
代表取締役 宮寺 和之

### 年賀状による新年のご挨拶に関するお知らせ

初春のお慶びを申し上げます。

旧年中は格別のご高配を賜り心より感謝申し上げます。

皆様のご健康とご繁栄をお祈り申し上げますと共に、本年もより一層のご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。

さて、弊社では昨今の環境配慮への取り組みの一環として、本年より年賀状による新年のご挨拶を控えさせて頂くことと致しました。つきましては、誠に恐縮ではございますが、弊社への年賀状によるお心遣いに関しましてもご無用にてご理解を賜りたく存じます。

小生個人的には、子供の頃からの日本の良い風習であり、この時期の楽しみの一つでもございました。日頃お会い出来ない遠方の方々への近況報告であり、また皆様のお元気なご様子を伺える年賀状でのご挨拶を控えさせて頂くのは、とても寂しい思いでもございます。

しかしながら、近年の地球温暖化をはじめとし、環境破壊による地球への影響は目に余る状況となっております。弊社でも、このようなわずかなことからではございますが、環境への配慮を考えての決定とさせて頂きました。

何卒ご理解を頂き、皆様の笑顔と幸せが末長く続くことを願っております。

以上、新年のご挨拶と共に、皆様へはご理解とご協力をお願い申し上げます。

2025年も皆様にとって素晴らしい一年になりますよう願っております。

ありがとうございました。